
UN VISTAZO
Sugierena Cofetel
licitarotravez espectro
Ciudad de México La Comisión Fede
ral de Telecomunicaciones debe consi
derar la posibilidad de volver a licitar la
banda nacional de espectro 1 7 gigaher
tz para dar mayor claridad al proceso y
un trato equitativo para los operadores
a riesgo de dar una mala señal a los in
versionistas a nivel internacional advir
tió el ex asesor de la Comisión Intera
mericana de Telecomunicaciones de la
Organización de Estados Americanos
José Pileggi Agregó que el organismo
debió declarar el proceso desierto al no
tener cinco operadores interesados
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